

Elisa Garrido



El Máster en Comunicación Social me permitió adquirir conocimientos que me han sido muy útiles en mi labor de divulgación. En mi carrera me he dedicado a la divulgación científica y a los vínculos entre el arte y la ciencia, así que la formación como comunicadora supuso un gran impulso para mi trabajo académico.

Después del máster, tuve la oportunidad de hacer un doctorado y ahora me encuentro haciendo un postdoc en la Universidad de Oxford, así que todo lo aprendido durante esta etapa formativa me ha ayudado a conseguir mis objetivos.